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NO.26     第 3191 例会    ２０２０年  １月 ２９日     天候 晴れ     

    

ロータリーソング「手に手つないで」 

「四つのテスト」 大貫 美則 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫    

  ビジター：服部 全弘 様 （鎌倉 RC） 

 

≪≪≪≪会長報告≫会長報告≫会長報告≫会長報告≫    

 ・会長幹事会報告 

  ロータリーウォーキング大会のチラシを配布し

ます。今年度は 800 名の参加を募集しています。 

  事業所にチラシ、ポスターを掲示させていただけ 

  ましたら、ご協力お願い致します。事業所、ご家

族でご参加下さい。 

 ・3 月 22 日（日）IM が開催されます。こちらもご

参加お願い致します。 

 ・新年度、米山奨学生の受け入れ依頼がありました。 

  後日、詳細お知らせいたします。 

 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・4 月 5 日（日）開催のポリオ撲滅チャリティーコ

ンサートのご案内を郵送でお知らせ致しました。 

   

チケット申し込みを事務局で受付けております。 

 ・オクトンより 2020-21 年度のテーマ用品カタログ 

  が参りました。受付でご覧ください。 

 

≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫    

 ・瀧澤会員 

  ロータリーウォーキング大会の件で、補足致しま 

  す。第 3 グループの共同企画として開催してまい 

  りましたが、廃止の危機にあります。各クラブの

事情として負担が大きいなどの理由があります

が、湘南マラソン後の藤沢第 3 グループの共同企

画として続け、発展させていきたいと考えます。 

  藤沢ロータリークラブは、第 3 グループのリーダ

ーとして、ぜひ事業所、ご家族のイベントとして

参加していただき、意義あるイベントをなくさな

いようにしたいと思います。 

 ・廣島 雑誌広報委員 

  ロータリーの友 2 月号が配布されました。 

        お目通し下さい。 

出席報告出席報告出席報告出席報告    （   ）内は計算に用いた会員数 

    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

１月１５日 ４５（４４）名 ２８名 １６名 ６３．６４％ ２名 ３０名 ６８．１８％ 

１月２９日 ４５(４４)名 ２８名 １６名 ６３．６４％ 

   

2019-2020 年度 

藤沢ロータリークラブ週報 
2019-2020 年度 RI テーマ 
 
 
 
 
 
第 2780 地区 

ガバナー   杉岡 芳樹 

第 3 グループガバナー補佐 渡邊 昭 



≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫    

        会員誕生日 1 月 30 日 和田庄治 会員 

        2 月 4日  岩田 和 会員 

 

    

    

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

服部 全弘 様 鎌倉 RC 

  年度初めの諸行事が済み、今日はメークに出かけ 

てきました。宜しく。 

 藤田 浩二 会長 

  服部様 ようこそ。 

  茂谷さん 本日の卓話宜しくお願い致します。 

 岩田 和 会員 

  誕生日祝い 有り難うございます。 

  85 歳になりました。長生きし過ぎました。 

  これからもよろしく御願いいたします。 

 和田 庄治 会員 

  誕生日のお祝いをいただき、ありがとうございま

す。   

 椋梨 兼彰 会員 

  服部様、本日はようこそ。 

  茂谷さん、卓話よろしくお願いします。 

 星谷 けい子 会員 

  茂谷さん イニシエーションスピーチ楽しみに 

しています。いつも笑顔で元気ですネ。 

 新堀 きよみ 会員 

  茂谷会員、本日はイニシエーションスピーチを代

わって頂きありがとうございました。 

 

 

 

 

≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

  川上 彰久 会員 

 

昨年末から、髭を生やし始めました。藤沢ロータリー

クラブで、ひげ部というのを作りました。現在、部員

は、瀧澤会員と二人です。和田会員が髭を剃られてし

まったので、また生やしていただけたらと思います。 

髭を生やすとウィルスにかからないと聞きます。ぜひ、

皆さん、入部ください。 

前回、「書道と習字は違うもの」とお話しかけて終わ

っておりましたので、そのお話いたします。 

書道を習い始めたのは、4 年ほど前でした。きっかけ

は、事業所名を自分で習って書こうと思ったことでし

た。書道家の武田早雲さんの一番弟子の先生に弟子入

りして、十級から始まり、今初段になりました。続け

ることは、良いことだと思っております。そこで気づ

きましたことがあります。習字というのは、お手本通

り、書き順通りにそっくり真似てきれいに書くことで

す。書道というのは、剣道柔道、茶道華道のように道

がついております。道を究める芸術です。書いた文字

で次自分が満足し、相手にどんな感動を与えるかとい

うことです。それが書道と習字の違いです。まだ、お

手本を見ながら一生懸命書いている書道の域を出な

いのですが、皆さんを感動させるような文字を書ける

ようになるのではないかと思っております。書道で気

が付いたことは、力を入れないことです。筆で書くと

力を入れないで書けます。体を使います。ゴルフにも

人生にも通じるかと思います。ご清聴ありがとうござ

います。 

 

 

 

 



≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

 『イニシエーションスピーチ』『イニシエーションスピーチ』『イニシエーションスピーチ』『イニシエーションスピーチ』    

        東日本電信電話株式会社神奈川事業部東日本電信電話株式会社神奈川事業部東日本電信電話株式会社神奈川事業部東日本電信電話株式会社神奈川事業部    

        神奈川西支店支店長神奈川西支店支店長神奈川西支店支店長神奈川西支店支店長    

        茂谷茂谷茂谷茂谷    浩子浩子浩子浩子    会員会員会員会員    

 

 

子どもの頃・・・ 

 

 

 

 

 

 中学生・高校生・・・ 

 

 

大学生・・・ 

 

 

社会人・・・ 

 

NIPPON が気になる！ なぜ JAPAN ではないのか？ 

 



 

 

 

 

 

「へえ～！」と「あるある！」のお話をたくさんして

いただきました。 

 

 

 

 

服部様、本年初めてのメークアップにお越しです。 

いつもありがとうございます。 

 

 本日のお料理 

 

 

 

 

 

 

 

エントランスホールのお花 

 


